Ansichten in Windows Vista bzw. 7 sowie Microsoft Office 2007

Vielerlei Farben in Windows Vista bzw. 7 sowie Office 2007

Die modernen Programme aus dem Hause Microsoft bieten viele Farben und viele Besonderheiten bei Farben an.

Transparenz

Ganz besonders auffällig ist die transparente Darstellung.

Hier rechts ist hinter einem transparenten Word-Fenster die Uhr des Desktops zu sehen.

Über (Start) | Systemsteuerung | Darstellung und Anpassung | Anpassung | Fensterfarbe und -darstellung kann die Transparenz aktiviert und

die Farbintensität erhöht werden (s. rechts).

Ich empfehle die Farbe "Frost" ganz rechts und das Maximum an Farbintensität. So vermeiden Sie eine schwarze Titelleiste (s. unten).



Blau, Silber, Schwarz

Der Hintergrund von Microsoft Office 2007 kann Blau, Silber oder Schwarz eingefärbt

sein, das geht über | Word-Optionen | Häufig verwendet | Farbschema: Blau. Die Titelleiste sieht in Windows Vista oder Windows 7 unterschiedlich aus, je nachdem ob das Fenster maximiert oder verkleinert ist. Bei schwarzem Hintergrund sind die Symbole auf der Symbolleiste für den Schnellzugriff schlecht sichtbar.



Negativdarstellung

Auch in anderen Programmen ist diese Negativdarstellung üblich, also weiße Schrift auf schwarzem Hintergrund, in Windows Mail (s. links) oder in Paint (s. rechts).



In Negativdarstellung ist der Text schlecht zu lesen – trotzdem sind dunklen Flächen gerade sehr modern.

Ich empfehle Positivdarstellung (s. ganz oben).